

RÉFÉRENCES



Coalition opposée à la tarification et à la privatisation des services publics, 10 milliards de solutions, février 2015

FAFMRO. Projet de loi 70 : Une atteinte inacceptable aux droits et à la dignité des per-sonnes! Février 2016

Nguyen, Minh. Bilan de l'observatoire sur les conséquences des mesures d'austérité 2014-2016. IRIS, mars 2016

Posca, Julia. L'austérité : un mauvais choix pour les familles. IRIS, 10 novembre 2015

Tremblay-Pepin, Simon. Le Bonhomme Sept Heures. IRIS, 2 décembre 2014



LUCAS A 3 ANS ET FRÉQUENTE UN CPE . PLUS IMPORTANT QUE LA HAUSSE DE TARIF DONT LES PARENTS FONT AUSSI LES FRAIS, CE SONT LES CONDITIONS DE GARDE QUI SE SONT DÉTÉRIORÉES.

ON A COUPÉ DANS L'ENTRETIEN. PAR EXEMPLE, LES MATELAS NE SONT MAINTENANT LAVÉS QUE TOUTES LES DEUX OU TROIS SEMAINES.

UN PLUS GRAND NOMBRE D'INFECTIONS ONT TOUCHÉ LES ENFANTS CET HIVER, Y A-T-IL UN LIEN?

ON A ÉGALEMENT SUPPRIMÉ UN POSTE D'ÉDUCATRICE, CE QUI FAIT QUE LES RATIOS ONT AUGMENTÉ.

CONSÉQUENCE : LES ENFANTS NE SORTENT PLUS TOUS LES JOURS L'HIVER, CAR LES HABILLER ET LES DÉSHABILLER DEMANDE BEAUCOUP TROP DE TEMPS AUX ÉDUCATRICES.

JOSE FLOREZ EST TRAVAILLEUR AUTONOME ET ÉTANT DONNÉ UN CONTEXTE ÉCONOMIQUE PEU FAVORABLE, IL N'EST PAS CERTAIN DE FAIRE LE MEME REVENU DURANT LA PROCHAINE ANNÉE. ENFIN, LA HAUSSE SUBSTANTIELLE DU COÛT DU PANIER DU PANIER D'ÉPICERIE EXERCE UNE PRESSION SUR LE BUDGET FAMILIAL.



Cette famille n'en est qu'une parmi des milliers d'autres. Des histoires plus ou moins dramatiques qui ne font malheureusement pas les manchettes.

COUPURES ET IMPACTS

DEPUIS 2014, LE GOUVERNEMENT COUILLARD A PROCÉDÉ À 342 COMPRESSIONS TOTALISANT PLUS DE 4 MILLIARDS \$. REGARDONS DE PLUS PRÈS LES PRINCIPALES COUPURES QUI TOUCHENT LES FAMILLES :

ÉCOLES PRIMAIRES ET SECONDAIRES

- Réduction de 337 millions \$ des budgets
- Abolition d'emplois en enseignement, administration, orthopédagogie et psychoéducation
- Augmentation du nombre d'élèves en classe
- Diminution du nombre de livres achetés
- Suppression de l'aide aux devoirs
- Diminution des services pour les élèves en difficulté
- Augmentation des tarifs de garde scolaires

Sans compter qu'à Montréal à des unités préfabriquées de nombreuses écoles sont dans leur cour. Cette solution dans un état lamentable et temporaire dure depuis 2010 que certaines sont aux prises à l'école St-Albert Legrand dans Rosemont. avec une surpopulation les obligeant à avoir recours



ADOPTER DES MESURES DE CONTRÔLE DU COÛT DES MÉDICAMENTS



En instaurant, par exemple, un régime entièrement public d'assurance médicaments. L'instaurer nous permettrait d'augmenter nos revenus (1 milliard \$ de plus par année) et de réduire le coût des médicaments.

Le Québec est le seul état des pays développés ayant un système de santé publique à ne pas avoir un régime entièrement public d'assurance

RÉSULTATS :
IL EST DÉFICITAIRE ET LE COÛT DE NOS MÉDICAMENTS EST PLUS ÉLEVÉ QU'AILLEURS.

PLUSIEURS AUTRES SOLUTIONS FISCALES SONT PROPOSÉES PAR LA COALITION OPPOSÉE À LA TARIFICATION ET À LA PRIVATISATION DE SERVICES PUBLICS TOTALISANT 10 MILLIARDS DE DOLLARS.

[HTTP://NONAUXHAUSSES.ORG/OUTILS/ALTERNATIVES-FISCALES-JUSTES-ET-EQUITABLES-POUR-LES-FINANCES-PUBLIQUES/](http://NONAUXHAUSSES.ORG/OUTILS/ALTERNATIVES-FISCALES-JUSTES-ET-EQUITABLES-POUR-LES-FINANCES-PUBLIQUES/)